

El Gobierno vasco firma un protocolo para crear la Biblioteca Central Vasca en Buenos Aires

Pone a su disposición fondos bibliográficos relacionados con la cultura vasca

Europa Press Buenos Aires

LA CONSEJERA de Cultura y portavoz del Gobierno vasco, Miren Azkarate, y el presidente de la Federación de Entidades Vascas en Argentina (Feva), Oscar Osa, suscribieron en la localidad argentina de Necochea un protocolo de colaboración que tiene como objetivo crear una Biblioteca Central Vasca en Buenos Aires.

Según explicó Miren Azkarate, hasta ahora el Ejecutivo había firmado acuerdos de colaboración para poner en marcha bibliotecas vascas fundamentalmente con universidades, sin embargo, indicó, «en estos momentos y con los contactos que hemos tenido el Gobierno vasco con Feva en los últimos años, viendo la cantidad de gente que está aprendiendo euskera a través de las "euskal etxeak" y la fortaleza de Feva como organización, estamos en condiciones de crear una biblioteca vasca».

En concreto, el acuerdo supone «la formalización» del compromiso del Ejecutivo vasco de



Miren Azkarate. Archivo

poner a disposición de la federación de entidades argentinas una colección de fondos bibliográficos relacionados con la cultura vasca para su uso por parte de investigadores, estudiantes universitarios, así como otras personas interesadas. Por su parte, la Feva se compromete a facilitar su «más amplia difusión» a través de la red de bibliotecas vasco-argentinas, facilitando los préstamos, especialmente, a los estudiantes que participan en cursos sobre lengua y cultura vasca.

La responsable del Departamento de Cultura, que hizo entrega de una primera remesa de publicaciones en la que se incluyen los últimos Premios Euskoadi, explicó que el Ejecutivo vasco pretende que la nueva biblioteca se vaya dotando de libros de manera similar a las bibliotecas municipales.

La consejera destacó, además,

la relevancia de la labor de las bibliotecas en la difusión del euskera y la cultura vasca, así como la importancia de elaborar un catálogo colectivo que facilite el sistema de préstamos y evite «duplicar esfuerzos». Señaló que el acuerdo alcanzado pretende impulsar este trabajo y dotar a éstas de fondos. Finalmente, apostó por incorporar también materiales en los formatos DVD y CD con el fin de atraer al público más joven»

Miren Azkarate

Azkarate participó durante el fin de semana en los actos de conmemoración de la Semana Nacional Vasca en Necochea, a la que también se han acercado la consejera de Medio Ambiente, Esther Larrañaga, o la presidenta de EA, Begoña Errazti. Miles de miembros del colectivo vasco, procedentes de distintas zonas, se dan encuentro durante estos días en la localidad argentina.